

COVID-19 Weekly Information Update – October 23, 2020 / COVID-19 - Mise à jour de la semaine - le 23 octobre 2020

**** *Le français suit* ****

Hello,

We would like to send you a few updates regarding COVID-19 and ask you to share this information in your networks. Please continue to consult the [AAFC website](#) regularly for updates.

1. Agriculture and Agri-food Temporary Foreign Workers Arrivals – Provincial Analysis

Please find enclosed some recent data on Temporary Foreign Workers (TFW) arrivals including provincial breakdown as of October 4, 2020.

2. Canadian Centre for Occupational Health and Safety Resources (CCOHS)

Further to the information provided in last week's email update, the Canadian Centre for Occupational Health and Safety recently launched a new [COVID-19 Health and Safety Resources](#) page. This online hub includes a customizable tool kit resource and access to more than 40 free resources, including our [COVID-19: Workplace Health and Safety Guide](#), and Tip Sheets specific to [Agriculture](#) and [Food Processing](#).

The Tool Kit option allows workplaces to download the guide on its own or bundle other industry and workplace-specific tip sheets, infographics, and posters to create a customized and comprehensive COVID-19 tool kit tailored to their industry or specific workplace needs.

CCOHS Resources:

- Main Pandemic Portal and Hub: <https://www.ccohs.ca/outbreaks/>
- Pandemic Info Share: <http://pandemic.ccohs.ca/login/>
- COVID-19 and Re-Opening Requirements across Canada: http://ccinfoweb2.ccohs.ca/legislation/documents/notes/oshleg/COVID-19_Tracker.htm
- Pandemic Tip sheets: <https://www.ccohs.ca/products/publications/covid19/>
- COVID-19 Health & Safety Resources/Tool Kit: <https://www.ccohs.ca/products/publications/covid19-tool-kit/>

E-Courses:

- Pandemic Awareness / La sensibilisation aux pandémies https://www.ccohs.ca/products/courses/pandemic_aware/ (updated)
- Pandemic Planning: Reopening for Business / Planification en cas de pandémie : Reprise des activités pendant une pandémie <https://www.ccohs.ca/products/courses/pandemic-reopening/> (new)
- Additional e-learning courses: https://www.ccohs.ca/products/courses/course_listing.html

Printable Posters/Stickers:

- Take the Time to Wash Your Hands <https://www.ccohs.ca/products/posters/handwashing.html>
- How to Use Hand Sanitizer https://www.ccohs.ca/images/portals/Flu_Infectious_Disease/sanitizing.pdf
- Handwashing sticker – available for sale in English and French: https://www.ccohs.ca/products/boutique/handwashing_sticker/

- Controlling COVID-19 in the Workplace Infographic <https://www.ccohs.ca/products/posters/covid-hierarchy/>
- Get the Facts of Masks <https://www.ccohs.ca/images/products/pandemiccovid19/pdf/masks-2.pdf>
- Respirators, Surgical Masks, and Non-Medical Masks <https://www.ccohs.ca/images/products/pandemiccovid19/pdf/masks.pdf>

OSH Answers related to handwashing, colds, flus, business continuity, sanitation, good hygiene practices

- <https://www.ccohs.ca/oshanswers/> (see https://www.ccohs.ca/oshanswers/whats_new.html)
- Coronavirus <https://www.ccohs.ca/oshanswers/diseases/coronavirus.html>
- Common Cold https://www.ccohs.ca/oshanswers/diseases/common_cold.html

Thank you,
Industry Engagement Division
 Agriculture and Agri-Food Canada
 Government of Canada

Bonjour,

Nous souhaitons vous faire part de quelques mises à jour concernant la COVID-19 et vous demandons de communiquer ces renseignements dans vos réseaux. Veuillez continuer à consulter régulièrement le [site Web d'AAC](#) pour les mises à jour.

1. Arrivées des travailleurs étrangers temporaires dans le secteur de l'agriculture et de l'agroalimentaire - Analyse par province

Vous trouverez ci-joint des données récentes sur les arrivées des Travailleurs Étrangers Temporaires (TET) incluant des données par province en date du 4 octobre 2020.

2. Ressources du Centre canadien d'hygiène et de sécurité au travail (CCHST)

Comme suite à l'information fournie dans la mise à jour de la semaine dernière, le Centre canadien d'hygiène et de sécurité au travail a lancé récemment une nouvelle page [Ressources en santé et sécurité sur la COVID-19](#). Cette plateforme en ligne offre une trousse d'outils personnalisable et donne accès à plus de 40 ressources gratuites, y compris un [COVID-19 : Guide sur la santé et la sécurité en milieu de travail](#) et des fiches-conseils pour l'[agriculture](#) et la [transformation des aliments](#).

L'option de la trousse d'outils permet de télécharger le guide seulement ou de regrouper les autres fiches-conseils, infographies et affiches liées à l'industrie et au milieu de travail afin de créer une trousse d'outils personnalisée et exhaustive sur la COVID-19 adaptée aux besoins de l'industrie ou du lieu de travail.

Ressources du CCHST

- Portail principal sur la pandémie : <https://www.cchst.ca/outbreaks/>

- Échange d'information sur la pandémie : <https://www.cchst.ca/outbreaks/>
- Exigences relatives à la COVID-19 et à la reprise des activités au Canada : http://ccinfoweb2.ccohs.ca/legislation/documents/notes/oshleg/COVID-19_Tracker.htm
- Fiches-conseils en temps de pandémie : <https://www.cchst.ca/products/publications/covid19/>
- Ressources en santé et sécurité sur la COVID-19 et trousse d'outils : <https://www.cchst.ca/products/publications/covid19-tool-kit/>

Cours en ligne

- La sensibilisation aux pandémies : https://www.cchst.ca/products/courses/pandemic_aware/ (mis à jour)
- Planification en cas de pandémie : Reprise des activités pendant une pandémie <https://www.cchst.ca/products/courses/pandemic-reopening/> (nouveau)
- Autres cours d'apprentissage en ligne : https://www.cchst.ca/products/courses/course_listing.html

Affiches et autocollants imprimables

- Prenez le temps de vous laver les mains : <https://www.cchst.ca/products/posters/handwashing.html>
- Comment utiliser le désinfectant pour les mains : https://www.ccohs.ca/images/portals/Flu_Infectious_Disease/sanitizing.pdf
- Autocollant sur le lavage des mains – disponible en anglais et en français sur le marché : https://www.cchst.ca/products/boutique/handwashing_sticker/
- Infographie sur la prévention de la COVID-19 en milieu de travail : <https://www.cchst.ca/products/posters/covid-hierarchy/>
- Les faits sur les masques : <https://www.ccohs.ca/images/products/pandemiccovid19/pdf/masks-2.pdf>
- Respirateurs, masques chirurgicaux et masques non médicaux : <https://www.ccohs.ca/images/products/pandemiccovid19/pdf/masks.pdf>

Réponses SST sur le lavage des mains, le rhume, la grippe, la continuité des opérations, la désinfection et les bonnes pratiques d'hygiène

- Voir : https://www.cchst.ca/oshanswers/whats_new.html
- Coronavirus : <https://www.cchst.ca/oshanswers/diseases/coronavirus.html>
- Rhume : https://www.cchst.ca/oshanswers/diseases/common_cold.html

Merci,

Division de la consultation du secteur
Agriculture et Agroalimentaire Canada
Gouvernement du Canada

ARRIVAL OF AGRICULTURE AND AGRI-FOOD SECTOR TEMPORARY FOREIGN WORKERS (TFWs) in Canada

- As of October 4, 2020, approximately 79% of the TFWs are estimated to have arrived (estimate based on the number of confirmed permits) when compared to the total TFW permits confirmed for the sector for the full year 2019. The total number of TFW arrivals (estimate based on the number of confirmed permits) for the agriculture and agri-food sector¹ between January to September 2020 was 46,424; a decline of around 14% compared to January to September 2019.

Province	2019		2020		Year over Year	
	Jan to Sept	Total	Jan to Sept	As of Oct 4	Jan-Sept (%)	YTD 2020 / Total 2019 (%)
Canada	54,172	58,789	46,424	46,609	85.70%	79.28%
Alberta	1,959	2,108	1,538	1,542	78.51%	73.15%
British Columbia	10,081	10,955	7,366	7,389	73.07%	67.45%
Manitoba	849	902	611	636	71.97%	70.51%
New Brunswick	1,076	1,129	812	812	75.46%	71.92%
Newfoundland and Labrador	110	117	100	100	90.91%	85.47%
Northwest Territories	1	2	1	1	100.00%	50.00%
Nova Scotia	1,682	1,741	1,514	1,514	90.01%	86.96%
Nunavut			7	7		
Ontario	22,029	24,002	19,433	19,491	88.22%	81.21%
Prince Edward Island	754	830	677	677	89.79%	81.57%
Quebec	14,903	16,208	13,929	14,003	93.46%	86.40%
Saskatchewan	688	742	388	389	56.40%	52.43%
Yukon	1	2	39	39	3900.00%	1950.00%
Unknown	39	51	9	9	23.08%	17.65%

Source: 1) Ad hoc historical work-permit issued by Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC), Cognos (MBR) as of May 13, 2020 and 2) Weekly work-permit issued by Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC), Cognos (MBR) as of October 4, 2020. Data is operational, based on preliminary estimates and is subject to change. Data more recent than May 2020 has not been publicly released.

- The travel restrictions imposed in March 2020 had a significant impact on the number of confirmed permits (estimate for arrivals), representing about half of March 2017, 2018 and 2019 levels.
- After the travel exemptions were granted for TFWs:
 - In April 2020, the number of confirmed permits (estimate for arrivals), reached 11,208, which was greater than 2017 and 2018 numbers, but only accounting for about 86% of the peak observed in April 2019.
 - In May 2020, the number of confirmed permits reached 6,752, which was slightly above 2017 numbers, but below 2018 and 2019 numbers, accounting for about 89% when compared to May 2019.
 - In June 2020, the number of confirmed permits reached 6,944 which was higher than 2017 numbers, but below 2018 and 2019 numbers, accounting for about 85% when compared to June 2019.
 - In July 2020, the number of confirmed permits reached 5,493 which was below 2017, 2018 and 2019 numbers, accounting for about 79% when compared to July 2019.
 - In August 2020, the number of confirmed permits reached 4,850, which is higher than 2017, 2018 and 2019 numbers, accounting for about 179% when compared to August 2019.
 - In September 2020, the number of confirmed permits reached 1,488, which was below 2017, 2018 and 2019 numbers, accounting for about 54% when compared to September 2019.

Year	January	February	March	April	May	June	July	August	September	Total
2017	2,400	2,990	6,130	10,963	6,482	6,724	6,346	2,914	2,197	47,146
2018	3,593	3,033	6,180	10,845	7,964	7,911	6,327	3,099	2,598	51,550
2019	3,716	3,439	5,897	13,014	7,569	8,135	6,920	2,704	2,778	54,172
2020	3,456	3,238	2,995	11,208	6,752	6,944	5,493	4,850	1,488	46,424

Source: 1) Ad hoc historical work-permit issued by Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC), Cognos (MBR) as of May 13 and 2) Weekly work-permit issued by Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC), Cognos (MBR) as of October 4, 2020. Data is operational, based on preliminary estimates and is subject to change. Data more recent than May 2020 has not been publicly released.

¹ Agriculture and agri-food sector workers are those from the following occupational classifications: Managers in agriculture, horticulture and aquaculture; agricultural representatives, consultants and specialists; agricultural and fish products inspectors; agricultural service contractors, farm supervisors and specialized livestock workers; general farm workers; nursery and greenhouse workers; harvesting labourers; aquaculture and marine harvest labourers; supervisors in food, beverage and tobacco processing; process control and machine operators in food and beverage processing; industrial butchers and meat cutters; fish plant workers; testers and graders in food and beverage processing; labourers in food, beverage and tobacco processing; and labourers in fish processing.

ARRIVÉE DES TRAVAILLEURS ÉTRANGERS TEMPORAIRES (TET) DANS LE SECTEUR AGRICOLE ET AGROALIMENTAIRE

- En date du 4 octobre 2020, on estime qu'environ 79 % des TET sont arrivés (estimation basée sur le nombre de permis confirmés) par rapport au nombre total des permis de TET confirmés pour le secteur agricole et agroalimentaire² pour toute l'année 2019. Le nombre total de TET arrivés (estimation basée sur le nombre de permis confirmés) entre janvier et septembre 2020 dans le secteur se chiffrait à 46,424, soit une baisse d'environ 14 % par rapport à la période de janvier à septembre 2019.

Province	2019		2020		D'une année à l'autre	
	Janvier-Septembre	Total	Janvier-Septembre	En date du 4 Octobre	Janvier-Septembre (%)	À ce jour en 2020/Total de 2019 (%)
Canada	54,172	58,789	46,424	46,609	85.70%	79.28%
Alberta	1,959	2,108	1,538	1,542	78.51%	73.15%
Colombie-Britannique	10,081	10,955	7,366	7,389	73.07%	67.45%
Manitoba	849	902	611	636	71.97%	70.51%
Nouveau-Brunswick	1,076	1,129	812	812	75.46%	71.92%
Terre-Neuve-et-Labrador	110	117	100	100	90.91%	85.47%
Territoires du Nord-Ouest	1	2	1	1	100.00%	50.00%
Nouvelle-Écosse	1,682	1,741	1,514	1,514	90.01%	86.96%
Nunavut			7	7		
Ontario	22,029	24,002	19,433	19,491	88.22%	81.21%
Île-du-Prince-Édouard	754	830	677	677	89.79%	81.57%
Québec	14,903	16,208	13,929	14,003	93.46%	86.40%
Saskatchewan	688	742	388	389	56.40%	52.43%
Yukon	1	2	39	39	3900.00%	1950.00%
Inconnu	39	51	9	9	23.08%	17.65%

Source : 1) Permis de travail spécial délivré par Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC), Cognos (MBR) Cognos (MBR) en date du 13 mai et 2) Permis de travail hebdomadaire délivré par IRCC, Cognos (MBR) en date du 4 octobre 2020. Les données sont de nature opérationnelle, fondées sur des estimations préliminaires et sujettes à modifications. Les données plus récentes qu'au mai 2020 n'ont pas été diffusées publiquement.

- Les restrictions de voyage imposées en mars 2020 ont eu une grande incidence sur le nombre de permis confirmés (estimation des arrivées), représentant environ la moitié des niveaux de mars 2017, 2018 et 2019.
- Suivant les exemptions accordées aux TET en ce qui concerne les voyages :
 - En avril 2020, le nombre de permis confirmés (estimation des arrivées), a atteint 11 208, ce qui est supérieur aux chiffres de 2017 et 2018, mais ne représente qu'environ 86 % du pic observé en avril 2019.
 - En mai 2020, le nombre de permis confirmés a atteint 6 752, ce qui est légèrement supérieur aux chiffres de 2017, mais inférieur aux chiffres de 2018 et 2019, représentant environ 89 % par rapport à mai 2019.
 - En juin 2020, le nombre de permis confirmés a atteint 6 944, ce qui est supérieur aux chiffres de 2017, mais inférieur à ceux de 2018 et 2019, soit environ 85 % par rapport à juin 2019.
 - En juillet 2020, le nombre de permis confirmés a atteint 5 493, ce qui est inférieur aux chiffres de 2017, 2018 et 2019, soit environ 79 % par rapport à juillet 2019.
 - En août 2020, le nombre de permis confirmés a atteint 4 850, ce qui est supérieur aux chiffres de 2017, 2018 et 2019, représentant environ 179 % par rapport à août 2019.
 - En septembre 2020, le nombre de permis confirmés a atteint 1 488, ce qui est inférieur aux chiffres de 2017, 2018 et 2019, soit environ 54 % par rapport à septembre 2019.

Année	Janvier	Février	Mars	Avril	Mai	Juin	Juillet	Août	Septembre	Total
2017	2,400	2,990	6,130	10,963	6,482	6,724	6,346	2,914	2,197	47,146
2018	3,593	3,033	6,180	10,845	7,964	7,911	6,327	3,099	2,598	51,550
2019	3,716	3,439	5,897	13,014	7,569	8,135	6,920	2,704	2,778	54,172
2020	3,456	3,238	2,995	11,208	6,752	6,944	5,493	4,850	1,488	46,424

Source : 1) Permis de travail spécial délivré par Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC), Cognos (MBR) Cognos (MBR) en date du 13 mai et 2) Permis de travail hebdomadaire délivré par IRCC, Cognos (MBR) en date du 4 octobre 2020. Les données sont de nature opérationnelle, fondées sur des estimations préliminaires et sujettes à modifications. Les données plus récentes qu'au mai 2020 n'ont pas été diffusées publiquement.

² Les travailleurs du secteur agricole et agroalimentaire sont ceux qui appartiennent aux classifications professionnelles suivantes : Gestionnaires en agriculture, en horticulture et en aquaculture; agronomes, conseillers et spécialistes en agriculture; inspecteurs des produits agricoles et de la pêche; entrepreneurs de services agricoles, surveillants d'exploitations agricoles et ouvriers spécialisés dans l'élevage; ouvriers agricoles; ouvriers de pépinières et de serres; manœuvres à la récolte; manœuvres de l'aquaculture et de la mariculture; surveillants dans la transformation des aliments, des boissons et du tabac; opérateurs de machines et de procédés industriels dans la transformation des aliments et des boissons; bouchers et découpeurs de viande industriels; travailleurs des usines de transformation du poisson; échantillonneurs et trieurs dans la transformation des aliments et des boissons; manœuvres dans la transformation des aliments, des boissons et du tabac, et manœuvres dans la transformation du poisson.